

POLÍTICA / PUEBLOS

Roxana Miranda denuncia proceso de desmantelamiento de la Junji

El Ciudadano · 31 de agosto de 2013



Este viernes 30 de agosto, en el marco de un seminario organizado por la Omepl, Organización Mundial por la Educación Preescolar, la candidata del Partido Igualdad Roxana Miranda, utilizó el estrado y centró su exposición en “el proceso acelerado de desmantelamiento de la Junji”. A juicio de la candidata “el duopolio Concertación-Derecha a destruido la base educativa de nuestros niños y niñas. Y ahora quieren avanzar con un proceso privatizador del cual son arte y parte un buen número de actuales cargos directivos de la Junji y del gobierno”.

Durante su presentación Roxana Miranda cedió parte de sus minutos a una de las dirigentas nacionales de la Junji, Juana González, recientemente expulsada de la Asociación Gremial debido a su abierto desacuerdo con el proceso de desmantelamiento.

Ajuicio de la dirigenta gremial “existe un abierto interés por parte de las actuales autoridades por desmantelar la Junji. Y hemos denunciado un abierto conflicto de intereses entre la empresa privada , encabezada por los Jardines privados Vitamina, la autoridades de la Junji y ciertos miembros de la Directiva de la Asociación de Funcionarios de la Junji. Varios dirigentes hemos denunciado esta situación y hoy

hemos sido expulsados de la Asociación gremial como una forma de mantenernos en silencio. Pero no lo lograrán”.

Fuente: El Ciudadano